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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Baumann erfragt, ob der Fahrstuhl zu den Wahlen funktioniere. Der Bauhofleiter erklärt 
hierzu, dass die defekten Teile mittlerweile aus Italien geliefert worden seien, aber ein neues 
Problem aufgetreten sei, welches die Techniker versuchen zu beheben. 
 
In der Anklamer Straße bei Kaufhaus Stolz, so Herr Petrikat, werden die Löcher in der Straße 
immer schlimmer. Es handelt sich hier um Kreisstraße, so der Bürgermeister. Der Gehweg bei 
Familie Spors wird noch durch Kaufhaus Stolz instandgesetzt. Zusätzlich wird Herr Hagemann 
nochmal mit Herrn Rieck vom Kreis zum Sachstand telefonieren. 
 
 
 


